

PANORAMA DE UNA SEMANA Conferencias

SEGUNDA
SEMANA
DE LA
PROVINCIA

Las Jornadas Técnicas y Económicas, ampliamente reseñadas en los especiales que MANCHA ha realizado durante la Semana, han constituido un apartado interesante tanto por el contenido como por la variedad temática. La hora, generalmente seis de la tarde, y el calor reinante, atrajeron una asistencia de público floja en algunas, pero respetable y con prolongadas intervenciones en los coloquios, en otras. "El crédito a la exportación", "El impuesto sobre el Valor Añadido (IVA) y la desgravación fiscal a la exportación", "Castilla-La Mancha ante la integración en la C.E.E.", "Tecnología aplicada: Una visión práctica", "Génesis y problemas de la C.E.E.: una perspectiva geográfica", "El ingreso de España en el Mercado Común, bajo la perspectiva de la pequeña y mediana empresa", "Política europea de ayudas regionales al desarrollo", y "Una reflexión sobre las relaciones hispano-japonesas", fueron los temas tratados por diferentes personalidades: políticos, profesores, economistas, embajador del Japón etc., unos de la provincia y otros invitados a Ciudad Real por los organizadores.



Embajador de Japón.

